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Мы образуем множественное число 
существительных при помощи окончания:

-s 
(-es)



К большинству существительных мы 
прибавляем –s

girl- girls
friend-friends

teacher-teachers



К существительным, которые оканчиваются 
на согласную + - у, мы прибавляем –es (при 

этом –у меняется на i )

teddy  - teddies 
party - parties

puppy - puppies



К существительным, которые
 оканчиваются на –s, -ss, -sh, -ch, -x, -o,  мы 

прибавляем -es

brush – brushes           
peach – peaches
glass – glasses
box – boxes
potato - potatoes

Исключения :

               radios
               photos
               pianos
               videos
               zoos

               kangaroos



К существительным, которые оканчиваются на 
–f(-fe), мы прибавляем –es (-s)  (при этом –f  

меняется  -v)

leaf  – leaves
knife - 
knives

Исключения
             roofs
             giraffes 



Некоторые существительные образуют 
множественное число не по правилу. Их надо 

запомнить: 

child – children                   tooth – teeth
person – people                 fish – fish
man – men                           sheep – 
sheep
woman – women                mouse – mice
                              foot – feet 


